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第１３５号                                      ２０１２年１１月３０日発行 

 

木の会だより 
        木の会 HP   ＰＣアドレス http://kinocai.web.fc2.com/                                     

                                       携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

 

 

☆ 例会日程 ☆                                

                                                                   

 

 

   

 

    

 

          

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月 担当２班  

 

６日…講座室 「表してみましょう」  

１３日…講座室 「３分間スピーチ」２班（役員会） 

２０日…講座室  忘年会  ✿詳細後日 

２ ７ 日は

お休み♪ 

3日も 

お休み♪ 

 

7:00～7:30    フリートーク 

7:30～8:00    報告 

8:00～8:10    休憩 

8:10～8:50    第１週「表してみましょう」 

第２週「３分間スピーチ」 

第３週「勉強会」 

第４週「ゲーム」 

第５週「交流しましょう！」 

 

  

24 年 5 月から、このよう

な形で例会を行なってい

ます(^O^) 

 

１月 担当１班                     

 

１０日…講座室 「表してみましょう」    

１７日…講座室 「３分間スピーチ」 １班（役員会）  

２４日…講座室 「勉強会」 ✿セシウムって何？まとめ 

３１日…講座室 「ゲーム」 

 

http://kinocai.web.fc2.com/　
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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☆ 行事予定 ☆ 

 

  クリスマス会                  木の会忘年会  

日時：12 月 2日（日）11:00〜15:30         日時：12 月 20日（木）                                         

場所：東深井福祉会館 ２F 大広間         詳細別途ご案内予定 

   会費：会員  1,000 円                 お楽しみに♪ 

非会員  1,200 円             

小学生  600 円 

      小学生以下無料 

  〆切：11月 22 日（木） 

           

☆行事に参加された方の感想です☆           

  

                        

 

今年の市民祭りは、木の会会員として３回目の参加でした。初めての時も、手話コーラス

として参加しました。 

その時は、ステージの上で出来ましたが、今年は外れてしまい、バザーのテントの前でやる

ことになりました。 

イベントの合間を見てのコーラスでしたので、やるタイミングが難しかったです。また天候

が、悪かった事もあり、見てくれる人が少なかったのが、残念でした。バザーも初めて４つ

のサークル合同でやってみましたが、初めての試みという事で、戸惑いやそれぞれ心に思っ

た事があったと思います。交流という点では良かったと思いますが、次年度は反省を踏まえ

て良い方向へ向けばいいと思いました。担当らしくなくて、すみませんでした。皆様ご協力

いただきありがとうございました。      

「手のひらを太陽に」のトンボより 

                               

           

 去年は手話コーラス、今年はデフ協会のお手伝いという形で市民祭りに参加させていただ

きました♪ デフ協会のお祭りでの活動はバザー、綿菓子売り、お芋の販売、ライオン工房

の商品販売など様々でした。私メは途中自分のバックをなくしかけるなど、お騒がせしまし

たが、その時に皆様の優しさをチョー感じてしまったのでした(*´ω｀*) というわけで 

個人的には手伝ってんだか、なんなんだかという情けない状況でしたが、途中☂にもかかわ

らず、お芋やら綿菓子の売上も上々だったようでよかったです♬  

皆様ほんとにお疲れ様でしたぁ！！                      E.H  
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【木の会創立 20周年記念行事を終えて】 

会長 中畔 

急に冬めいて気温の変化に体調を崩しがちです。うがいと手洗いを忘れずにしましょう。 

さて 10月 14日（日）、記念行事をケガや事故なく無事に終えることができました。 

平成 22年 7月に発足した 20周年記念行事実行委員会も、やっと解散することができます。 

ご協力頂いた実行委員の皆さまに感謝申し上げます。参加者の皆さま有難うございました。 

東日本大震災後、実行できるかどうか不安な時もありましたが、予算とにらめっこをしな

がら、誰でも楽しめる場所は何処か、参加者の負担を少なくしたいと実行委員会で議論を重

ね、「上野動物園と岩崎邸庭園」になりました。 

当日は暑からず寒からず、時々雨に降られましたが、不思議と移動中には雨が上がりました。

参加者の日頃の行いが良かったからですね(*^^)v 

参加者の方から「とても楽しかった！」の一言がとても嬉しかったです。 

私も実行委員なのに、思いきり楽しんでしまいました。 

パンダもゴリラも可愛かったぁ～(o>ω<o) 

お昼も美味しかったぁ～！ 

岩崎邸庭園もとても 100年前の建物とは思えず、すごかったぁ～(*∩∀∩*)ﾜｸﾜｸ♪ 

現在サークル一本化について話し合いが続いています。30周年は迎えられないのかな？ 

それがとても寂しいです。参加できなかった皆さま、記念品でお許しください m(._.)m             

 

【木の会２０周年記念行事について】 

平成２４年１０月１４日（日）に待望の手話サークル木の会２０周年記念行事として 

上野動物園及び旧岩崎庭園の見学を実施することができました。 

木の会会員 7員１６名とデフメンバー４名と子供 1人の計２１名にて楽しく開催出来ました。 

９時３０分に上野公園口の東京文化会館前に

集合し，班別行動で動物園内を散策。美味しい 

昼食もお腹一杯になったところで，旧岩崎庭園

の見学と，上野近辺の散策であっという間の 

一日でした。 

笑いありの楽しい手話も飛び交い，手話を始め

たころの思い出も蘇ってきました。 

昨年は，震災の影響もあり開催にも消極的な声

もありましたが，本年開催が出来たことに 

本当に良かったと思います 

参加者の皆様並びに実行委員の皆さん，大変に

ありがとうございました。またご苦労様でした。 

  K 
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 木の会の運営資金を預かり、必要な経費を他の役員さんと相談しながら、決めて 

 いきます。 

二人で担当するため、まめに相談したり、役割分担できるので比較的融通のきく 

係りです。 

他の会議への参加等はなく、木の会の中だけの仕事が主になります。 

月に一度の役員会への参加があります。 

                                 A&K 

 

 

 

♥編集後記♥ 

 光陰矢の如しのことば通り、もうあっという間に 12月突入ですね。皆様ぼちぼち 

 大掃除やら年賀状やらと取り組まれていらっしゃるのでしょうか？ちと気が早いですが 

 今年一年皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました(^O^) 

 次回の役員のお仕事紹介は事務局です。 お楽しみに！！ 

 

 


